

NEWSPAPER

Danlantamal I Pimpin Apel Khusus dan Olahraga Bersama

Suhendi - SUMUT.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 13, 2024 - 15:54



BELAWAN - Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut I (Danlantamal I) Brigjen TNI (Mar) Jasiman Purba, S.E., CHRMP., diwakili Wadan Lantamal I Kolonel Laut (P) Siswo Widodo, S.T., memimpin Apel Khusus, bertempat di Lapangan Apel Mako Lantamal I, Jalan Serma Hanafiah No.01, Belawan, Sumatera Utara, Jumat (12/7/2024).

Danlantamal I dalam arahannya yang disampaikan oleh Wadan Lantamal I yakni Pertama, tingkatkan Ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan manfaatkan hari-hari olahraga dengan sebaik-baiknya untuk kebugaran dan kesehatan jasmani dan rohani.

Kedua, jaga etika dengan mempedomani Trisila TNI Angkatan Laut yaitu, Disiplin, Hirarki, dan Kehormatan Militer, juga Sapta Marga, Sumpah Prajurit, serta 8 Wajib TNI.

Ketiga, para Perwira, Bintara, dan Tamtama harus peduli dengan juniornya, langsung ditegur apabila berbuat kesalahan agar tidak berlarut-larut berbuat kesalahan, para Kasatker harus sesering mungkin memberikan arahan kepada anggota, untuk pembinaan agar selalu disiplin, dan bekerja dengan baik, jaga selalu kerapuhan rambut dan pakaiannya.

Keempat, jaga diri dan keluarga dari perbuatan judi online dan pinjaman online, sudah banyak kejadian yang berakibat menghabiskan nyawanya sendiri oleh karena hutang, akibat judi online dan pinjaman online, para Kasatker, dan para perwira disatker masing-masing agar cek HP anggota agar tidak terjadi perbuatan yang merugikan tersebut.

Kelima, untuk KRI agar benar-benar menyiapkan kelengkapan dan prosedurnya sebelum melaksanakan operasi, cek selalu kebersihan kapal, pada saat latihan tempur laksanakan dengan sebaik-baiknya, pelajari buku tempur yang sudah ada, sehingga meningkatkan pengetahuan kedepannya.

Selesai pengarahan dilanjutkan olahraga bersama dengan jalan santai keliling Mako Lantamal I yang diikuti seluruh personel I Lantamal I, dan prajurit Yonmarhanlan I.

(Dispen Lantamal I/Hendi)